

PSYCHOONKOLOGISCHE BERATUNG



Die Diagnose Krebs trifft unerwartet und unverhofft und kann weitreichende Auswirkungen auf das Leben von Betroffenen und ihren Angehörigen haben.



Gabriela Baumann

Leiterin Onkologiepflege

Mit der Diagnose Krebs entstehen Ängste und Unsicherheiten. Der Umgang mit dieser neuen, belastenden Situation ist für Patienten und Patientinnen sowie deren Angehörigen oft sehr schwierig.

In der psychoonkologischen Beratung bieten wir Ihnen und Ihren Angehörigen eine individuelle Unterstützung der veränderten Lebenssituation an. Im Mittelpunkt steht der Mensch als Betroffener und der Umgang mit der Erkrankung. Die Beratung kann eine oder mehrere Sitzungen beinhalten oder auch eine Begleitung über eine längere Zeit sein.

Die Beratungen können zum Beispiel folgende Themen beinhalten:

- Krankheitsverständnis und deren Akzeptanz
- Verständnis für die Therapie und deren Nebenwirkungen
- Unterstützung bei der Krankheitsbewältigung
- Kommunikation in der Partnerschaft/Familie
- Ressourcen erkennen und stärken
- Vermittlung von zusätzlichen Angeboten wie Krebsliga, Onko-Rehabilitation, Sozialberatungen, Selbsthilfegruppen, Entlastungsdiensten

Die psychoonkologische Beratung wird in einem geschützten Rahmen einmal wöchentlich im Spital Nidwalden angeboten.

Wir beraten und begleiten Sie gerne



SPITAL NIDWALDEN

Ein Unternehmen der LUKS Gruppe

Spital Nidwalden AG

Ein Unternehmen der LUKS Gruppe

Onkologie

Ennetmooserstrasse 19

6370 Stans

Telefon 041 618 19 63

gabriela.baumann@spital-nidwalden.ch

www.spital-nidwalden.ch

